
 

 

 

 

ATA DE  REUNIÃO  EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO 
E COMITÊ DE INVESTIMENTOS , IPREM-POSSE GESTÃO 2013 – 2016. 

 

Aos três   dias do mês de Setembro  de 2015 às 10:00 horas, iniciasse reunião 
extraordinária do Conselho Administrativo e Comitê de Investimentos, IPREM –
POSSE, contando com os seguintes presentes na sala de reunião, Rua Senador Paula 
Ramos, 266-Centro. A Sr.ª Aparecida Gino; a Representantes dos Servidores Ativos 
do Poder Executivo, Sr. Marco Antonio Franco da Silva(faltou), Sra. Dolores Aparecida 
Campos Caçam(faltou) ,Sra Maria Angela Bonas de Castro ,  o Sr. Alan Romio. 
Representantes dos Servidores Ativos do Poder Legislativos Sra. Elaine Cristina Pires 
Bueno(faltou) e  Silvana Alves de Souza Lopes(faltou). Representante dos Servidores 
Inativos Sra. Vera Darci Lala Teixeira. Comitê de Investimentos. 1. MEMBROS 
PARTICIPANTES: Sr. Aluizio Bueno da Silva, Sra. Elaine Cristina Pires(faltou) 
e a Sra. Conceição Aparecida Inácio(faltou).Convidado Sr. André Batistella , da 
PAR ENGENHARIA INVESTIMENTOS  . A Sr.ª Aparecida Gino abriu a reunião 
cumprimentando a todos. 

Em reunião extraordinária deu  início  sobre :APROVAÇÃO DA SUGESTÃO 
DOS PAPÉIS ABAIXO RELACIONADOS: 

 -BB IRF M1 TITULOS PÚBLICOS FIC RENDA FIXA VALOR R$ 2.800.000,00 
APLICAR O VALOR SUGESTÃO TOWE BRIDGE IMA-B 5 FI RF. 

-CAIXA BRASIL IRF-M1 TITULOS PÚBLICOS VALOR R$ 1.400.000,00, APLICAR 
CAPITÂNIA MULTI FIC FIM CP. 

-BB PERFIL FIC RENDA FIXA PREVIDÊNCIÁRIO VALOR R$ 1.400.000,00, 
APLICAR EM SAI CORPORATE FII. 

Para decisão e aprovação  presentes  o Comitê de Investimentos uma vez que 
o assunto não foi discutido  em reunião anterior . 

 

 

 

 

 



 

APROVAÇÃO: 

1º- Maria Angela Bonas de Castro : Aprova os 03 papéis. 

2º Alam Romio: Não aprova. 

3º Elaine Cristina Pires Bueno: faltou. 

4º Silvana Ales de Souza Lopes:faltou. 

5º Vera Darci Lala Teixeira :Aprova. 

6º Marco Antonio Franco da Silva:faltou. 

7º Sr. Aluizio Bueno da Silva:Aprova. 

8º Sra. Elaine Cristina Pires:faltou. 

9º Sra. Conceição Aparecida Inácio:faltou. 

 

Nada mais havendo a tratar, a Sra. Aparecida Gino,Diretora-Presidente deu por 
encerrada a sessão desta reunião, pois não teve quorum ,que,após lida  segue    
devidamente assinada por todos presentes. 
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